

Clasificación

Peña Fiat, A. Olímpica.	3 puntos
ARSA, Cunitus, Juniors, Porxada 2 »	
Tranquils	0 »

Partidos para la 4.^a y 5.^a jornada:

Cunitus—A. Olímpica

ARSA—Porxada

Peña Fiat—Tranquils

Descansa: Juniors

Cunitus—Porxada

ARSA—Juniors

A. Olímpica—Tranquils

Descansa: Peña Fiat

Ofrecemos a continuación un breve resumen de los partidos jugados por nuestro equipo:

ARSA 6—A. Olímpica 3

El partido se celebró en el Campo del C. D. Granollers. Nuestro equipo hasta tal momento no había conocido la derrota cosa que vino a los primeros minutos del partido en que los ARSAs ya se adelantaron en el marcador por 2 a 0, distancia que ya no se pudo igualar durante los 50 minutos que duró el partido. Los goles fueron obra de Montaña, Baulenas y Comas, por los vencedores y Borrell e Illa, por los vencidos. Nuestro equipo, a las órdenes del mal arbitraje de Cañellas, fué el siguiente: Pagés, Bosch, Sentí, Illa, Borrell, Brugués, Boluda y Pey.

Peña Fiat 9—A. Olímpica 9

Partido de poca suerte tuvo nuestro equipo. La primera parte terminó con el resultado de 8 a 4, ventaja a nuestro favor, cosa que se mereció, ya que se jugó con mucho ánimo y entusiasmo. En la segunda parte, y después de volver a marcar el 9 a 4, nues-

tros jugadores Illa y Borrell, autores de los goles, se vieron algo agotados y Raga y Diez, por los Fiats, fueron los autores de los 5 goles que les tenía que dar el empate. El equipo presentado, fué: Pagés, Bosch, Durán, Illa, Garrell, Borrell, Sentí y Pey. Arbitró bien, Murtra.

FUTBOL

Torneo Primavera

La Clasificación actual del Torneo es la siguiente: Peña Baulenas y Vilanova de La Roca 12 pts., Agrupación Olímpica 5, La Ametlla 1 y Palou 0.



Equipo de Fútbol de la Agrupación.

Los partidos pendientes para jugar son los siguientes:

La Ametlla (R) - Vilanova (R)

Palou - La Ametlla (R)

A. Olímpica - La Ametlla (R)

P. Baulenas - A. Olímpica

La Ametlla (R) - Palou

Estos partidos se empezarán a jugar el próximo domingo día 9 de septiembre por orden ya que durante este mes se ha descansado por encontrarse en verano.

Los jugadores que cuenta nuestra Agrupación en el equipo de Fútbol son los siguientes:

Pagés, Font, Comas, Roquet, Hernández, Bertrán, Sentí, Borrell, Blas, Bosch, Ortafá, Illa, Pey, Bruach, Boluda, Serra, Riera y Ballús, siendo el delegado de equipo Francisco Garrell.

El partido mejor de todos los que hemos jugado es el de la Peña Baulenas la cual nos venció en nuestro campo de las Torres de Lissá de Vall por



Equipo de Balón a Mano de la Agrupación.